

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 79 (1953)
Heft: 50

Rubrik: Unser Briefkasten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 16.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



UNSER BRIEFKASTEN

Wie sollte ich riechen!

Lieber Nebelspalter!

Was meinst Du dazu!

HOROSKOP



In welchem Zeichen sind Sie geboren?

... wir sind nämlich heute in der Lage, das persönliche Fludium Ihres Charakters durch unser Horoskop-Parfum zu unterstreichen! Für jedes der 12 Tierkreiszeichen haben wir das individuell passende Parfum (echt franz.). Nie mehr werden Sie sich wegen einem zwar guten, aber unpassenden Parfum ärgern. Füllen Sie untenstehenden Bon mit Ihrem Geburts tag/Monat aus. Wir senden Ihnen das zu Ihrem Geburtszeichen passende HOROSKOP-PARFUM:

BON EINSENDEN AN:
HOROSKOP-PARFUM
STUDIO



RON

Fr. 12.80
+ Tax.

Bei den «Fischen», «Steinböcken», «Stieren» und «Löwen» wird eine «Unterstreichung des persönlichen Fludiums (!)», keine allzu-große Mühe machen. Wie aber kommen die «Zwillinge» und die «Wassermänner» zurecht!

Herzlichst um Rat bittet Dich

Dein benebelter Johannes

Lieber Nebelspalter!

... ich Unglückliche habe im Oktober Geburts tag – gehöre also zu den Waage-Menschen. Wie duftet wohl eine Waage! Meine Küchen-waage tut's jedenfalls nicht!

Mit herzlichem Gruß!

Els



Rebe Riesbach
ZÜRICH 8 Tel. (051) 24 57 47
Nebelbachstrasse 22, Ecke Seefeldstrasse

TRAM 2 und 4
HALTESTELLE «WILDBACH»

Ich freue mich
auf Ihren Besuch.
Adèle Stänke

TREFF ● der Geschäftsfreunde

Lieber Nebi!

Wofür so ein Parfum gut ist, weiß ich nicht genau. Aber ich vermute, daß es den Horoskopen, die manchmal etwas «stinken», nachhelfen muß. Ich habe nur ein Bedenken: im heufigen Straßenverkehr könnte die häufige Anwendung dieses «Charakter-Fludium-Unterstreichens» zu Verwirrungen führen. Wenn jeder Löwe seiner Tierkreisgefährtin oder gar einer Skorpionin oder einer Steinziege nachschnuppert, werden die Ziffern der Verkehrsunfälle rapid in die Höhe schnellen und bei starkem Wind ist das Chaos unter den Fludisten kaum auszudenken.

Dein Deinen Ratschlägen dankbarer
Fludibus

Lieber Johannes, liebe Els,
Lieber Fludibus!

Die Sache ist auf jeden Fall kompliziert. Bei manchen Tierkreiszeicheninhabern hat man zwar kaum Mühe, sich den rechten Geruch auszudenken. Was z. B. ein Schütze diesbezüglich an «Fludium» von sich gibt, ist allen Besuchern von Schützenfesten oder Wiederholungskursen wohl bekannt. Ich würde es allerdings als Parfum ablehnen. Auch bei Widdern, Steinböcken, Stieren und Löwen kann man sich durch einen Besuch im Zoo leicht vom Spezialduft überzeugen. Mit Jungfrauen ist es schon schwieriger, eine Waage riecht nach dem, was zuletzt drauf war, und Fische je nach dem Zustand, in welchem sie serviert werden. Bei Zwillingen aber versagt meine Einbildungskraft, was den Geruch betrifft ebenso vollständig wie bei Wassermännern und -frauen, falls es sich nicht gerade um die appetitliche Esther Williams handelt. Die Gefahren, auf die Fludibus hinweist, scheinen mir auch erheblich zu sein und so wäre guter Rat teuer. Was mich fröstet ist die Geschichte mit dem «Fludium». Von Fludium hat man ja hie und da gehört und gespürt – aber was mag ein Fludium sein? Es ist ein Teil des Charakters und man kann es mit Parfum unterstreichen. Dieser Operation möchte ich einmal beiwohnen, wahrscheinlich wird sie in der Narkose ausgeführt, indem der Charakter unempfindlich gemacht und so lange unterstrichen wird, bis er verschwunden ist. Grübeln hat aber keinen Sinn, man muß etwas wagen. Und da auch ich zu den im Tierkreiszeichen der Waage Gebornen gehöre, so werde ich es eines Tages tun, das Fludium meines Charakters mit Waage-Parfum unterstreichen lassen und Euch dann mitteilen, was dabei herausgekommen ist. Ich fürchte das Schlimmste.

Herzlichst Euer Nebi

Der direkteste Weg

Lieber Nebi!

Also erschienen in der Nippon Times, July 18, 1953:

Ein ehemaliger Militärpolizei-Sergeant, der in die Residenz des Premierministers Yoshida Meguro eingebrochen war, um ihm zu sagen, wie er seine Regierungsgeschäfte erledigen sollte, wurde vor Gericht in Tokio wegen Hausfriedensbruch verurteilt. Er erzählte Folgendes: Am 6. Juli, kurz nach Mitternacht, betrat er unter sorgfältiger Umgehung der Leibwache das Schlafzimmer des Premiers. Als er sah, daß dieser fest schlief, ergriff er eine Rolle Klosettpapier aus dem Baderaum und kritzelte eine ungefähr einen Meter lange Notiz darauf, in welcher er den Premierminister

anflehte, den Willen des Volks zu respektieren und den Kurs einzuschlagen, der einer souveränen Nation zustehe. Er endete seinen Brief mit der Bemerkung: ich hatte die Absicht, Ihnen persönlich ein wenig von meinen Ansichten mitzuteilen, lasse aber statt dessen eine Notiz zurück, weil ich Ihren Schlaf nicht stören will. P.S. für den Adjutanten: wie wäre es, wenn Sie hier Bleistifte und Papier zurecht legen würden? – Nachdem er seine Botschaft unter des Premiers Kopfkissen geschoben hatte, zog sich der Eindringling in ein Vorzimmer zurück, wo er aber einschlief und erst erwachte, als er sich in den Händen der Polizei befand. Der Premier schlief friedlich während des ganzen Vorfalles.

Und da sage noch einer, Japan werde nicht demokratisch regiert! Höflich, aber bestimmt bringt man seine Meinung an den rechten Mann.

Frohe Grüße über die Meere
A. W. (Mizusawa, Iwate, Japan)

Lieber A. W.!

Ein großartiges Verfahren, nur fürchte ich, wenn es bei uns einreißt, haben die Bundesräte keine ruhige Nacht mehr!

Frohe Grüße über die Meere zurück

Nebi

Es gaht alli a!

Es gaht alli a!

Das Signal sagt, wann
die Strasse frei ist.



Befolge Regel und gute Sitte.

Stadtpolizei Zürich

Lieber Nebi!

Die gute Sitte sollte doch alle angehen, auch die Polizei! Mit freundlichem Gruß! Evi

Liebe Evi!

Sie sollte! Aber seien wir froh, daß die Stadtpolizei Zürich, die offenbar drastische Bilder liebt, wenigstens den Schwanz des Dackels in Ruhe gelassen hat.

Mit freundlichem Gruß!

Nebi

VELTLINER
'LA GATTA'

G. Mascioni & Cie.
Campascio/GR



LUGANO
ADLER-HOTEL und
ERICA-SCHWEIZERHOF
beim Bahnhof. Seeaussicht. Bes. KAPPENBERGER